



En Memoria de Jose Schlosser y Eva Schlosser (Q.E.P.D.)

Selección de texto realizada para la "Cadena Fraternal", Página editada con los auspicios de la
Respetable :. Logia:. Simbólica "La Fraternidad n°62" de Tel Aviv, Israel
WWW.CADENAFRATERNAL.COM

Plancha 1231

A::L::G::D:: G::A::D::U::

S::F::U::

“El Zohar en la historia de los Estados Unidos de América.”

Breve historia del Zohar:

El Zohar (Libro del Esplendor) es uno de los grandes libros sagrados de la humanidad. Es considerado la quintaesencia del desarrollo de muchas generaciones de pensamiento místico y la columna vertebral del cuerpo de conocimientos de la Kabbalah.

Es el rostro místico de la Revelación Divina manifestada a través de la Torá. Fue originalmente escrito en arameo por Rabí Shimon Bar Yojai en el siglo II en una cueva en las montañas de Galilea.

Es principalmente una exégesis, planteada a través de comentarios, discursos e historias sobre el Pentateuco, Shir HaShirim (El Cantar de los Cantares) El libro de Ruth y las Lamentaciones.

Según la tradición, sus manuscritos originales estuvieron escondidos durante mil años y no fueron descubiertos hasta el siglo XIII.

Durante las décadas de 1270 y 1280, estos manuscritos eran solo accesibles a círculos ocultos de cabalistas. Hasta que finalmente llegaron a manos de un místico judío español, el rabino Moshe de León, quien los editó y publicó en la década de 1290. El Zohar se imprimió por primera vez en 1558 en Cremona y casi simultáneamente en Mantua, ambas ciudades italianas.

Los temas fundamentales que conforman el Libro del Esplendor son los siguientes: el papel de la palabra, la cual aparece con la creación de la luz; la explicación del acto de la Creación; la afirmación de que el mundo existente no fue el primero; la doctrina de las diez emanaciones: el hombre puede influir en las esferas más elevadas; la mención a los ángeles y a los demonios; el principio del mal; la relación del alma al cuerpo; las influencias cósmicas en el hombre y la doctrina de la transmigración de las almas.

Esta magnífica obra no sólo trata de temas esotéricos y místicos. No hay una sola preocupación sobre la existencia humana que no sea abordada en sus páginas.

El esplendor de este gran cuerpo de sabiduría ha trascendido también a los ámbitos social y político de las naciones donde su Luz ha sido revelada. Siendo un agente de profunda influencia en el pensamiento de grandes figuras y movimientos de la historia como nos relata Rav Michael Berg en su libro “La historia oculta del Zohar”.

El Zohar llega a América:

Ezra Stiles, quien fuera descrito por el distinguido historiador Edmund Morgan como “... el hombre más erudito de su generación en Estados Unidos...” Educador, académico, teólogo, ministro religioso y escritor, el 27 de diciembre de 1769 cuando ejercía la presidencia de la Universidad de Yale redactó una carta a su amigo Benjamin Franklin, quien se encontraba en Londres. Stiles le pidió que fuera en búsqueda del Zohar y lo trajera a América, lo que en principio no fue una tarea fácil para Franklin.

Stiles, decepcionado le escribió a Franklin “estoy sorprendido de tu fracaso, los judíos de Amsterdam tienen una edición del Zohar de bolsillo.”

En 1772, Ezra Stiles finalmente recibió el Zohar de manos de su gran amigo. Esta fue la primera ocasión que el Zohar llegó a las costas de Estados Unidos de América. Las pruebas académicas apuntan a que Benjamin Franklin, guardó un ejemplar del Zohar perteneciente a un teólogo bautista inglés, de nombre John Gill, y se lo trajo a Ezra Stiles.

Resultado:

Cuatro años después de la llegada del Zohar a Norteamérica; el 4 de julio 1776, esta tierra se convertiría en los Estados Unidos de América.

Ezra Stiles sentía tanta fascinación por el Zohar y su sabiduría, que deseaba que éste se estudiara en todas las universidades del país.

Sobre esto escribió: “Este tipo de conocimiento merece ser estudiado y transmitido en las universidades de los Estados Unidos de América; he tenido el firme deseo de presenciar cómo influirá en los estudiantes de la Universidad de Yale.”

En 1813, el Presidente norteamericano John Quincy Adams, en una carta enviada a Thomas Jefferson, le escribió acerca del Zohar y otros escritos hebreos, incluido el texto Cabalístico llamado Sefer Yetzirá (El Libro de Formación) atribuido a Abraham. Adams le contestó que desearía tener el tiempo para revisar La Kabbalah, el Zohar y el Talmud de los Hebreos. El problema estaba en que “necesitaba la vida de Matusalén” o sea, 969 años para dominar dicha sabiduría.

Conclusión:

Vemos que Zohar estuvo detrás del escenario del momento más importante en la historia de esta gran nación, traído por uno de nuestros más ilustres hermanos. La revelación de su Luz en esta tierra trajo consigo un profundo despertar de la conciencia que la convirtió en el baluarte de la democracia que ha sido hasta hoy. El hogar de muchos a los que La Divina Providencia nos trajo a ella con nada más que sueños.

Unos, persiguiendo esa prosperidad cuya medida depende de nuestros esfuerzos y otros buscando la libertad que ella bondadosamente nos regala.

¡Que D-os bendiga a América!

Muchas gracias,

M.:M.: Bian Oscar Rodriguez Gala

Respetable Logia Luz de America No. 255

The Most Worshipful Grand Lodge of Free
and Accepted Masons of the State of Florida